Nachrichten des Bundes Bericht von der SpiritCon im November in Baden-Baden inden Fokus Auf der Heiligen Geist



SpiritCon 16.-18.11.2022 - Gospelhouse Baden-Baden (Bild: Gospelhouse)

Am Mittwochabend (16.11.22) öffneten sich pünktlich um 19:00 Uhr die Türen des Gospelhouse in Baden-Baden. Nach und nach füllte sich das neue Foyer im Ooser Industriegebiet mit immer mehr Menschen aus der ganzen Region. Der Anlass? Die Konferenz "SpiritCon", welche vom Bund freikirchlicher Pfingstgemeinden KdöR (BFP) initiiert und von der zugehörigen Pfingstgemeinde Gospelhouse Baden-Baden ausgetragen wurde. Zweimal jährlich findet die Veranstaltung deutschlandweit in den unterschiedlichsten Gemeinden des BFP statt. Wie der Name "SpiritCon" erahnen lässt, wird hierbei ein besonderer Fokus auf einen Teil der Trinität gelegt: Der Heilige Geist.

Die Konferenz wurde eröffnet und geleitet durch die Pastoren Markus & Nicole Oppermann (Gospelhouse Baden-Baden). Der neue Präses des Bundes, Pastor Friedhelm Holthuis sprach in seiner erstklassigen Session über die Erfüllung mit dem Heiligen Geist. Täglich versammelten sich bis zu 400 begeisterte und neugierige Personen, um mehr über den Heiligen Geist und sein Wirken zu erfahren.



SpiritCon 16.-18.11.2022 - Gospelhouse Baden-Baden (Bild: Gospelhouse)

Workshops und Highlight

Donnerstag und Freitag wurden auch die praxisnahen Workshops zahlreich besucht. Diese überzeugten nicht nur mit spannenden Themen wie "Prophetie", "Heilt die Kranken", und "Führung durch den Heiligen Geist", sondern auch durch großartige, erfahrene Sprecher wie Pastorin Katharina Helbig aus der FCG Landau, Pastor Daniel Dallmann aus der FCG Lörrach und Pastor Andreas Sommer aus der Hoop Kirche in Bremen, um nur ein paar zu nennen.

Ein besonderes Highlight bildeten die Abend-Sessions, in welchen Pastor Antonio Weil aus der Move Church in Wiesbaden sowie Pastor Konstantin Kruse aus der Ecclesia Church Nürnberg den Teilnehmner die Themen "Gemeinschaft mit dem Heiligen Geist" und "Gaben des Heiligen Geistes" näherbrachten.

Überwältigend sind die Zeugnisse und Berichte vielzähliger Besucher, welche von Heilungen langjähriger Krankheiten, Berufungen in den vollzeitlichen Dienst und vielen weiteren beeindruckenden Gottesbegegnungen berichten. Über die Konferenz und die Grundstücksgrenzen hinaus soll die Gegenwart und das Wirken des Heiligen Geistes mitgenommen und weiter erlebt werden.

Wir blicken zurück auf besondere und inspirierende drei Tage, in denen Übernatürliches freigesetzt und eine gewöhnliche Alltagswoche unglaublich wertvoll wurde.

Lisa Strobel-Vogt, Gospelhouse Baden-Baden

Online: www.bfp-aktuell.de

Zurück

